

バスケットコートを作ってほしい

日々、大変なお仕事をされて本当にお疲れ様です。ここで提案なのですが、公園でバスケットボールができる環境がほしいのです！！昭和公園や大森公園にはバスケット「リング」はあるのですが、床が土や砂なのでドリブルがしづらい環境にあります。なので、バスケット「コート」がほしいです！！

理想は酒々井総合公園でテニスコートのよう借りれるバスケットコートです。今の時代バスケットボールのプロリーグが世で有名になりつつあります。

そこで僕はプロバスケット選手のようなプレーをするためにこのお手紙を書かせていただきました。

どうかご検討のほどよろしく願いいたします。

■回 答

大森公園にコートを設置する案につきましては、以前より周辺住民からバスケットゴール利用者に対しての苦情が多く、ドリブル音についても苦情があり、舗装やクレートコートを設置すると、ドリブル音が更に大きくなるため、設置は難しく、また総合公園に設置する案につきましては、今後、公園リフレッシュ（長寿命化計画）を作成する上で設置について前向きに検討してまいります。

なお、ご紹介となりますが、平日の夜間に学校開放で活動している、バスケットボールサークルがあり、中学生の練習参加を快く引き受けて頂きましたのでご検討ください。

担当課 《まちづくり課》